

Samstag, 10. Oktober 2020

Seite 16

Neue Tafeln sollen zum Thema Müll aufklären

Seit Kurzem bereichern mehrere Tafeln zum Thema „Kein Müll in unsere Seen und Flüsse“ den Chiemsee. Diese überreichte (von links) Thomas Tramp vom Rotary Club Chiemsee dem Abwasser- und Umweltverband Chiemsee (AUV) mit Susanne Mühlbacher-Kreuzer als Umweltbeauftragte und Andreas Fenzl, Rimstings Bürgermeister und Vorsitzender des AUV. Die Menschen sollen darauf aufmerksam gemacht werden, wie lange es dauert, bis achtlos weggeworfener Müll verrottet. **FOTO RE**



Diese Webseite verwendet unter anderem Cookies zur Analyse und Verbesserung der Webseite, zum Auspielen personalisierter Anzeigen und zum Teilen von Artikeln in sozialen Netzwerken.

Unter Datenschutz erhalten Sie weitere Informationen und Möglichkeiten, diese Cookies auszuschalten.



Ok Datenschutzerklärung